



Achte Unterhaltung.

Rückkehr über Berlin nach Arensberg.

Besuch des Kaisers Franz Joseph von Österreich in Berlin. — Paraden. — Die Sehenswürdigkeiten Berlins. — Das Denkmal Friedrichs des Großen. — Seine Jugendgeschichte. — Anekdoten aus seinen Feldzügen. — Rückreise nach Arensberg. — Schlußwort.



Ur ungern trennten sich unsere jungen Freunde von der französischen Hauptstadt, welche besonders in Bezug auf militärische Schauspiele so viel Sehenswertiges bot und wobei ihnen der zu so gelegener Zeit aufgefundenen Freund ihres Vaters ein eben so bereitwilliger als wohl unterrichteter Führer war.

Doch es half nichts — es mußte geschieden sein und wenn irgend etwas die Knaben hierüber trösten konnte, so war es der Umstand, daß ihr Vater ihnen versprochen hatte, mit ihnen die Rückreise über Berlin zu machen, um daselbst die großen Paraden zu Ehren des Kaisers Franz Joseph bei dessen